

Bezirksamt Friedrichshain-Kreuzberg  
Abt. Stadtentwicklung und Bauen  
Tel. 90928-3260

## **Pressemitteilung**

Zur offiziellen Eröffnung einer Teilfläche des zukünftigen Parks „Gleisdreieck“ möchte ich Sie ganz herzlich zu einem Pressegespräch einladen:

Zeit: Donnerstag, den **28. April 2005** um 10.00 Uhr

Ort.: Gleisdreieck (Zugang von der Möckernstraße 43, gegenüber Hornstraße)

Dem Bezirksamt, vertreten durch Baustadtrat Franz Schulz, ist es nach langen Verhandlungen gelungen, daß die Vivico eine Teilfläche auf dem Gleisdreieck dem Bezirk überlässt. Diese Fläche wird Teil des zukünftigen Parks „Gleisdreieck“.

Nachdem das Gleisdreieck über 15 Jahre der Öffentlichkeit und den Berlinern verschlossen blieb, wird damit wieder eine Fläche von 6000 qm öffentlich begeh- und erlebbar. Sie ermöglicht gleichzeitig die Anbindung an das bzikrseigene „Wäldchen“, eine ökologisch besonders wertvolle Fläche im Zentrum des Gleisdreiecks.

Über die abschließende Gestaltung und Nutzung dieser Fläche wird im Rahmen des landschaftsplanerischen Wettbewerbs für den Gesamtpark zu entscheiden sein. Dennoch bietet diese Fläche schon jetzt den Anwohnern Erholungs- und Spielmöglichkeiten, naturpädagogische Potentiale und natürlich die Möglichkeit, Kommunikations- und Informationsort zu sein.

Mit einer symbolischen Baumpflanzung wird Baustadtrat Schulz diese Eröffnung am Donnerstag vornehmen.

Im Rahmen der Eröffnung werden auch Vertreter der Vivico, der Aktionsgemeinschaft Gleisdreieck, Ben Wargin und andere anwesend sein und für weitere Gespräche zur Verfügung stehen. Im Anschluß gibt es die Möglichkeit einer Führung durch das Areal (einschließlich „Wäldchen“). Alternativ können auch Arbeiten von Studenten der TU Cottbus zum Thema „Gleisdreieck“ im Dienstgebäude Yorckstraße 4-11 begutachtet werden.

Mit freundlichen Grüßen  
Franz Schulz

25.04.2005